



12 Pièces

807 m²

Réf. W-02SWB7

5 900 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans un quartier résidentiel de Vence, à 10 minutes à pied seulement du centre et de toutes les commodités, cette superbe et imposante propriété entièrement réalisée en pierre de taille, d'environ 650 m², comporte 9 chambres dont une magnifique suite parentale. Elle comprend 2 terrasses de 68 m² et 56 m². La plupart des chambres ont une vue dégagée permettant de profiter de la mer au loin. Un appartement de 2 pièces avec cuisine, salle de bain, totalement indépendant, complète cette propriété. Vous trouverez également, pour votre plus grand plaisir, un espace détente avec salle ...

Perfectly located in a residential area of Vence, 10 minutes' walk from the centre and all amenities, this stunning and impressive property totally made of cut stones, of approx. 650m², consists of 9 bedrooms including a magnificent suite. It comprises 2 terraces of 68m² and 56m². Most of the bedrooms enjoy open views with the sea in the distance. A 2-room apartment with kitchen, bathroom, totally independent, completes this property. You will also find, for leisure, a relaxing area with fitness room, Jacuzzi, sauna and a frigidarium; but also exceptionally: a night club of almost 150m² and a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

